

**ANALISIS INDEKS KEPUASAN MASYARAKAT TERHADAP
PELAYANAN PUBLIK SAMSAT KOTA BENGKULU**



SKRIPSI

OLEH
SYAKIRA MAHARANTI SUCI
NPM.19040074

PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS DEHASEN
BENGKULU
2022

ANALISIS HARGA POKOK PENJUALAN PADA PABRIK TAHU HIDAYAH DI KOTA BENGKULU

Oleh
Tri Wahyu Ningsih¹⁾
Wagini dan Iswidana Utama Putra²⁾

RINGKASAN

Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisa harga pokok penjualan yang timbul dari dasar perhitungan harga pokok produksi sistem tradisional yang digunakan oleh pabrik tahu Hidayah dan dasar perhitungan harga pokok produksi sistem *Activity Based Costing* yang penulis implementasikan.

Jenis penelitian yang digunakan pada penelitian ini adalah penelitian deskriptif kuantitatif. Dimana data diperoleh dari wawancara dengan pemilik tahu Hidayah dan kemudian diimplementasikan dengan menggunakan metode tradisional yang digunakan pabrik dan metode *Activity Based Costing* untuk mengetahui harga pokok penjualan (*cost of good sold*) dari kedua metode tersebut.

Hasil analisis pada metode tradisional harga pokok penjualan (*cost of good sold*) untuk produk tahu goreng adalah senilai Rp283.300.000,00 lebih rendah dibandingkan dengan metode *Activity Based Costing*. Sedangkan harga pokok penjualan (*cost of good sold*) untuk produk tahu putih adalah senilai Rp138.000.000,00 lebih rendah dibandingkan dengan metode *Activity Based Costing*. Sedangkan pada metode *Activity Based Costing* harga pokok penjualan (*cost of good sold*) untuk produk tahu goreng adalah senilai Rp285.837.500,00 lebih tinggi dibandingkan dengan metode Tradisional. Sedangkan harga pokok penjualan (*cost of good sold*) untuk produk tahu putih adalah senilai Rp140.536.760,00 lebih tinggi dibandingkan dengan metode Tradisional. Hal ini menunjukkan bahwa perhitungan dengan menggunakan metode *Activity Based Costing* lebih akurat dibandingkan dengan pada metode tradisional. Karena pada metode *Activity Based Costing* semua biaya yang timbul dalam aktivitas produksi ikut dimasukkan dalam komponen perhitungannya, yaitu biaya penyusutan aset mesin.

Kata Kunci: Sistem Tradisional, Sistem *Activity Based Costing*, Harga Pokok Penjualan

1) Calon Sarjana Ekonomi Akuntansi

2) Dosen Pembimbing